## 大花羽小学校閉校記念式典を開催





小学校への感謝とそれぞれの未来への 飛躍を願い「バルーンリリース|



内田校長より神達市長へ 大花羽小学校旗の返納



市議会議員も多数出席

より茨城 要望書 県知事 で承認 構成される「 議員連盟 新滝下橋 備を求めることを、 あることから、 通学する高校生などが危険な状態 朝夕には慢性的に交通渋滞が発生 員が狭く 連盟」では、 設促 発展と安全確保、 さらには企業の誘致促進など経 下橋の早期建設や周辺の道路 る救援活動や避難誘導のため 進 大型車の相互通行ができず、 建設後60余年を経過し、 滝下橋 (守谷市街地方面) 当市と守谷市を結ぶ 新滝下橋建設促進議 それらの状況を解 両市の3月議 また災害時

花者

!羽小学校133年の歴史に幕を下ろしました。「、関係者が参加し閉校記念式典が開催され、大令和5年3月22日、大花羽小学校で児童、保護

当市議会議員と守谷市議会議 員

活になる児童にエールを送りました。

また、式典後には参加者全員でバルーンリリ

長より関係者へのお礼と新年度から新しい学校生

式典には市議会からも多数議員が参加し、

中村議